



Tiraditos

¿QUÉ SABEN MONREAL Y NOROÑA?

• Varios son los que tienen aspiraciones presidenciales en Morena, **Ricardo Monreal** y **Gerardo Fernández Noroña**, entre ellos. Resulta que durante el cierre de campaña de **Delfina Gómez** el domingo, a ambos morenistas se les vio muy cerca del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**. Sin duda alguna la contienda estará muy reñida y todos los aspirantes saben que tendrán que mover sus piezas de manera inteligente.

VINCULAN A PROCESO A JOSÉ ROSAS AISPURO

• Por su presunta responsabilidad en el delito de uso ilegal de la fuerza pública, en agravio del periodista **Carlos Iván Soto**, un juez federal vinculó a proceso a **José Rosas Aispuro**, ex gobernador de Durango. Además, le impuso medidas cautelares para no realizar actos de molestia a la víctima y se fijaron tres meses para la investigación complementaria. El delito por el cual fue vinculado a proceso amerita una pena de prisión de tres meses a cinco años de prisión.

ALERTAN POR GORILA EXTRAVIADO

• Trascendió que en la página oficial del gobierno de Villa de Tezontepec, Hidalgo, las autoridades piden a la ciudadanía informes sobre un gorila que presuntamente se perdió. A través de su cuenta oficial de Facebook escribieron: "Solicitamos tu colaboración para reportar en caso de encontrar a un gorila que se encuentra extraviado en el municipio de Villa de Tezontepec". Según el comunicado, se desconoce el origen del simio, cuyas fotos fueron compartidas en redes sociales. Se especula que el primate escapó de un zoológico del vecino municipio de Temascalapa, Estado de México, aunque no hay información oficial al respecto.

BUSCAN MODERNIZAR TICKETMASTER

• Quien este año entrará en un proceso de transformación tecnológica es Ticketmaster, la boletería que dirige **Ana María Arroyo** y que busca implementar diversas plataformas utilizadas por la compañía en plazas como Estados Unidos y el Reino Unido, con el objetivo de mejorar la experiencia de compra y asegurar que los boletos adquiridos a través de su sistema lleguen efectivamente a las manos de los fans; por ello, se están integrando medidas adicionales de seguridad y verificación de identidad. Este tema toma relevancia toda vez que México se ubica dentro de los cinco mercados más importantes para la compañía a nivel global, prueba de ellos es que después de la pandemia la demanda de boletos se incrementó en hasta cinco veces a uno sobre la capacidad de los eventos.